



新年度を迎えるにあたり

校長 小高 敏男

桜満開、春の季節を満喫した新たなスタートを迎えるにあたって、喜ばしい入学式となりました。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

また、地域、保護者の皆様には昨年度、様々な面でご尽力をいただき、ご協力をいただいたことについて心より感謝申し上げます。

68名の新入生を迎え、全校児童551名の児童とともに、令和7年度がスタートしました。本校の教育活動の推進に向けて長年尽力してきた教職員が退職、異動となり、今年度新たに10名の教職員を迎え、新しい春に新しい出発をいたしました。教職員一同、全力を尽くして頑張っていく所存です。

本校では、練馬区教育委員会教育目標の基本方針を受け、次の教育目標を掲げ、今年度の教育の推進に努めてまいります。

本校の教育目標

日本国憲法の精神に基づき、教育基本法・学校教育法等に示された教育の目標達成を図るために、次の目標を設定し、人権尊重の精神を基盤とし、調和のとれた豊かな人間性と生涯を通じて学ぶ意欲に満ちた個性豊かな国際人を育成するため、次の資質を身に付けた児童像の実現を目指します。

なかよく

集団の中での自己の役割が分かり、お互いを認め、協力し合う子供を育てる。

かしこく

自分の考えや気持ちをすすんで表現し、主体的に学ぼうとする子供を育てる。

たくましく

基本的な生活習慣の確立とともに健康な身体と強い心をもつ子供を育てる。

4月は、新しい先生や友達との出会いに胸がときめくときです。そして、今年度の成長への期待や願いに胸をふくらませ、決意を新たにするときでもあります。教職員一同、そのような子供たち一人一人の思いや願いをしっかりと受け止め、きめ細やかな教育活動を推進してまいります。

児童には、無限の可能性や良さがあります。それを最大限に引き出し、伸ばしていくことが学校の責務です。そして、知・徳・体の調和のとれた児童を育てることが教職員の使命だと考えています。全ての児童が生き生きと主体的に学び、学ぶ楽しさを実感し、楽しく学校生活を送るとともに、保護者や地域の願いや期待に応えることができる学校づくりを進めていきます。

児童の健やかな成長は、家庭と地域と学校とが一体となって子供を見守り、互いが協力・連携を図りながら育むことで実現できると思います。

本年度も皆様方の格段のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。